

# NOTICIAS ESPACIALES 40, NUEVO TRATADO PLEYADIANO - URMAH, A DETALLE

Published 6 September 2024 by Swaruu Official - Español

Mari Swa: Hola de nuevo. Gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero que hoy se encuentren muy bien. Soy Mari. Bienvenidos a mi canal. Esta información puede verse como ciencia ficción o como mejor lo vea el espectador y la público únicamente con fines de entretenimiento. Aún así, me tomo muy en serio mi información. Quien tenga ojos para ver... que vea.

Escribo esto la tarde del Martes 3 de Septiembre y la mañana del Miércoles 4 de 2024. Se firma el nuevo tratado Pleyadiano y Urmah. El pasado Domingo 1 de Septiembre de 2024, el Consejo de Alcyone celebró una gran reunión con todos sus miembros y con el propio Rey Ruhr del conglomerado Urmah. Fui yo quien convocó esta reunión del consejo, en un intento de ampliar el tratado que Taygeta ya tenía con los Urmah que fue firmado por la Reina Alenym y el Rey Ruhr hace unos años.

El Consejo se llevó a cabo estrictamente por presencia remota, lo que significa que ningún miembro estuvo realmente frente a otro, ya que todos nos reunimos en la versión virtual del gran salón Yena del Consejo de Alcyone.

Las razas que asistieron a la reunión del Consejo son las siguientes:

- Los Sau'k y los Mes'Waki de Sterope. No confundir con Asterope o Merope, que son humanos Lyrianos espaciales.
- Los Eloh y los Naph-Elios de la estrella Asterope, que también son variantes Lyrianas.
- Los Hyadeanos, raza felina Urmah de la estrella Merope, que son más Urmah, grandes felinos, y que toman su nombre de sus vastas colonias en el cúmulo estelar Hyadeano, mucho más cercano a la Tierra.
- La Raza Ashand, también de la estrella Merope, que son más Lyrianos y conviven en paz con los felinos Urmah Hyadeanos.
- La raza Pleyadiana Solatiana blanca de la estrella Pleione. Se considera como los típicos Pleyadianos.
- Los Molluse, también llamados Atlantes, de la estrella Atlas.
- Los Engan, raza humana Lyriana que se parecen a los nórdicos de la Tierra, de la estrella Elektra.
- Los Celeanos, la raza Pleyadiana azul de la estrella Celeano que están relacionados con el pueblo de Andrómeda. Parecen humanoides pero no son Lyrianos, y también tienen la piel de color azul pálido.
- Los Maia, los Molluse, que son parientes de los Molluse de Atlas y el pueblo Hopi de la estrella Maia, que son más humanos espaciales Lyrianos y están estrechamente relacionados con el pasado de Norte de América y de Mesoamérica

en la Tierra.

- El pueblo Yena que son más humanos espaciales Lyrianos. Y no, su nombre no tiene nada que ver con los animales hiena en la Tierra.
- La raza Urmah de la estrella Vega que estuvo representada por el mismísimo Rey Ruhr, el león blanco. La única raza y cultura fuera del cúmulo estelar de las Pléyades M45.
- Y el pueblo Taygeteano de la estrella Taygeta, representado por mí y que imagino que conocen bastante bien.

El Domingo pasado me puse un vestido blanco de longitud media, con una pequeña diadema plateada y una capa larga morada con forro dorado. Luego procedí sola al sistema de comunicación de inmersión total, donde entré al salón del Gran Consejo de Yena en Alcyone. La sala es redonda, con una gran cúpula adornada en lo alto, y todos los representantes de las razas presentes se sentaron en grandes bancos de mármol blanco con cojines rojos que rodeaban al orador.

El gran salón está ubicado en medio de un lago de aguas oscuras, con bosques a cada lado y alrededor. Un lugar único y tranquilo para hablar durante largas horas sobre cosas sumamente importantes y tomar de decisiones difíciles sobre ellas. Bellamente diseñado por los mejores arquitectos Yena de antaño, reproducido e insertado con el máximo realismo en realidad virtual de inmersión para la seguridad de los asistentes.

La sala es real, al igual que el lago y el bosque, pero asistimos solo a la versión de realidad virtual que es indistinguible de la versión real. Utilizar la realidad virtual en inmersión total es mucho más seguro para este tipo de reuniones y también mucho más práctico que trasladar a todas esas personas y su personal desde sus planetas de origen al planeta Grande Yena en Alcyone. Sí, el planeta natal de Yena se llama Grande, como grande en español, aunque me han dicho que no tiene ninguna relación.

Las razas mencionadas son las principales razas interestelares y avanzadas que se encuentran en el cúmulo estelar de las Pléyades M45, que sus miembros consideran una constelación por derecho propio, aunque también se consideran parte de Tauro. Todos son avanzados e interestelares, excepto los Molluse de Atlas, quienes por elección propia decidieron no seguir realizando viajes espaciales, ya que su sistema de creencias y su cultura los hacen sentir satisfechos con su planeta y no necesitan otro. Sin embargo, sí, usan sistemas de tecnología de comunicación de presencia remota, y también son conocidos por hacer viajes espaciales cuando hay una buena razón para hacerlo. Por otro lado, los Molluse de la estrella Maia, que son las mismas personas, son totalmente interestelares y muy buenos en eso.

Además de las culturas mencionadas anteriormente, en el cúmulo estelar M45 se desarrollan al menos dos docenas de civilizaciones preindustriales no interestelares más pequeñas que son respetadas y cuidadas sin interferencias, y que no participaron ni saben nada sobre esta reunión.

Además de todos ellos, otros seres residen en sus propios niveles existenciales, en el astral Pleyadiano, por llamarlo de alguna manera, y que son guías para todos nosotros que estamos en este mundo material del reino de los vivos. Esto incluye

guiar a las personas en la Tierra desde planos existenciales superiores, pero esa es otra historia.

La naturaleza principal del tratado es ampliar la cooperación entre las razas miembros que lo firmaron y el conglomerado felino Urmah, principalmente para protección, pero no solamente. El pueblo Taygeteano firmó recientemente un tratado militar y comercial con los Urmah, principalmente con fines de protección, porque ellos o nosotros nos sentíamos amenazados, ya que Taygeta siempre ha sido una especie de objetivo para el Cabal oscuro de la Tierra, que es una marioneta de la Federación Galáctica, como todos sabemos.

A medida que creció nuestra consciencia sobre cómo funciona realmente la Federación, llegamos a comprender que es la Federación Galáctica la que quiere un mayor dominio sobre Taygeta y, por lo tanto, está utilizando al Cabal en la Tierra como una herramienta, o como un medio, para invadirnos, como han tratado de hacer antes en numerosas ocasiones, siendo la última a principios de los años 40.

Nuestra mejor información de inteligencia sugiere firmemente que todo este cuadrante galáctico está siendo controlado por una sede del área de la Federación Galáctica que se encuentra en varios lugares orbitando Saturno, incluidos sus anillos. También hemos llegado a creer que no solo quieren a Taygeta, sino que quieren utilizarlo como punto de partida para expandir e invadir todo el cúmulo estelar de las Pléyades M45.

La razón por la que apuntarían a Taygeta y no a cualquiera de las otras civilizaciones de M45 es compleja y está llena de historia. Sin embargo, hay un gran componente de ellos que piensan, o creen, que los Taygeteanos son demasiado espirituales, amorosos e inofensivos, y por lo tanto incapaces de defenderse. En otras palabras, consideran que Taygeta es un punto débil accesible entre las razas miembro del Consejo M45 de Alcyone.

Sí, habría razas mucho más débiles a las que apuntar, por ejemplo, los no interestelares Molluse, pero el no ser interestelares es precisamente lo que les protege. En cuanto a las otras civilizaciones, no son tan activas cerca de la Tierra como lo han sido los Taygeteanos, que durante cientos, tal vez incluso miles de años, han estado mucho más cerca y al alcance de la mano del Cabal terrestre que cualquiera de las demás.

Mantener una frecuencia muy alta y saber que no puedes protegerte de algo sin manifestar también aquello de lo que necesitas protegerte, es una realidad, una verdad de la Ley de los Espejos. Si no le das a tu oponente algo contra lo cual rebotar, la situación hostil no puede escalar.

El problema con esto es que las cosas tienden a no ser tan simples, ya que siempre intervienen innumerables otros factores y vibraciones, por lo que querer protegerse solo manteniendo una vibración alta, aunque es esencial, no es suficiente para protegerse a uno mismo, o a una civilización entera, cuando las cosas empiezan a ponerse feas. Ser solo de alta vibra y espiritual para protección puede ser muy peligroso porque te convierte en un conejito cariñoso y esponjoso que solo sirve para ser comido. Todos debemos ser de alta vibra, éticos, amorosos y espirituales, pero todos debemos saber cómo portar y blandir una espada.

Si nos han estado siguiendo a mi grupo y a mí durante algún tiempo, tal vez hayan

notado una escalada en el equipamiento militar. Este es el motivo. Los Taygeteanos no somos débiles, y saber defendernos no nos hace menos espirituales ni menos positivos, por eso desde que llegué a ser reina Taygeteana, he reforzado las defensas militares y estratégicas.

Y esto me lleva a anunciar la construcción de una nueva clase de naves estelares, acorazados de alta tecnología, la clase Aldebarán. Esto reforzará los acorazados de clase Alcyone ya existentes, y eventualmente los reemplazará, ya que ya están comenzando a mostrar signos de envejecimiento, pero siguen siendo bastante confiables y peligrosos, como deben ser.

Esto me lleva de nuevo al tratado. Todo esto que acabo de mencionar es bien conocido por todos los miembros del Consejo de Alcyone, y lo que la ex Reina Alenym y yo les hemos demostrado y expresado ha hecho que sus preocupaciones sobre la seguridad e integridad de todas las razas Pleyadianas sean cuestionadas. Este tratado refuerza todas nuestras defensas alrededor de todo el cúmulo estelar M45, ya que no solo aporta una mayor cooperación necesaria entre sus miembros, sino que nos acerca al conglomerado Urmah que ha tenido una relación muy buena y saludable con Taygeta durante mucho, mucho tiempo.

El conglomerado Urmah es el único grupo que ha podido resistir tanto contra el grupo regresivo de Orión, como contra la Federación Galáctica al mismo tiempo. Los Urmah son muy éticos, muy cariñosos y afectuosos, y al mismo tiempo, son conocidos por ser los guerreros alfa de la Galaxia, ya que no se detienen ante nada para proteger a su familia, parientes y amigos. Este tratado establece que cualquier agresión militar, o de cualquier otro tipo, contra un miembro del tratado, involucra a todos los demás. Atacar a uno de los miembros del tratado es atacar a todos.

El Consejo de Alcyone fue fundado para proteger y unir a todos los miembros del cúmulo estelar M45, pero ahora que el tratado de cooperación se extiende también a los Urmah y, aunque estrictamente hablando, no son Pleyadianos ya que son de Vega, sus miembros del conglomerado Urmah, los felinos Hyadeanos que sí, son Pleyadianos, les otorga el derecho de ser miembros del Consejo de Alcyone.

Ahora bien, según este tratado, cualquier agresión a cualquier miembro de las Pléyades de M45, o a cualquier miembro del conglomerado Urmah, nos involucra a todos. Ahora somos una masa unida, cuidándonos nuestras espaldas contra cualquier agresión expansionista, ya sea de carácter militar o manipulativa, como hemos visto recientemente.

Todo esto viene como respuesta y como consecuencia de la oscuridad de la Federación Galáctica, donde lo que dicen no se refleja en sus acciones. Dicen una cosa y hacen otra. Esto no nos da a nosotros, como conglomerado Pleyadiano - Urmah otra opción más que la de protegernos de lo desconocido, y al mismo tiempo lo hacemos bajo lo que dicta la ley interestelar, que es inquietantemente similar a la ley marítima de la Tierra, siendo una, claramente, un reflejo de la otra.

No estamos violando ninguna ley aquí, todo se hizo bajo las reglas de la propia Federación Galáctica. Sin embargo, no dudaremos en imponer las nuestras cuando veamos que nuestros derechos y los de nuestros amigos y familiares están siendo irrespetados o están siendo atacados descaradamente.

Ningún miembro del Consejo de Alcyone dudó en firmar el nuevo tratado, y algunos

incluso se mostraron extremadamente entusiasmados con él, como nuestros amigos Engan, cuyo rey pronunció un discurso sobre la integridad y sobre no permitir que nadie imponga su mala ética y reglas a nuestro grupo. Estaba claramente molesto y muy enérgico, hasta el punto de gritar mientras exigía a la Federación Galáctica que se abriera a la claridad o enfrentar a la ira Engan, lo que significa la ira de todo el grupo después de este tratado.

El más tranquilo y seguro que no habló más de lo necesario fue el Rey Urmah Ruhr, quien tranquilamente nos escuchaba a todos, sentado en su ornamentado trono, mientras vestía pieles de animales sobre una armadura dorada. Afirmó que ahora somos una fuerza a tener en cuenta, especialmente cuando tenemos una ética superior de nuestro lado y la voluntad de proteger a los débiles y a los necesitados.

Todo esto afecta a la Tierra, directa o indirectamente, ya que el lado oscuro de la Federación Galáctica lo pensará dos veces antes de intensificar sus problemas y sus nefastos planes, ya que lo que ocurre en la Tierra nos afecta a todos, y cada miembro del Consejo de Alcyone y los Urmah lo saben.

Por ahora, al momento de escribir estas palabras, la Federación Galáctica no ha emitido ninguna declaración ni respuesta a nuestro nuevo tratado. Como está dentro de la ley interestelar, no tienen derecho a boicotearlo directamente, pero sabemos que encontraremos mucha resistencia, ya que disminuye su poder y su control sobre territorios muy deseados, como las Pléyades, y solo hace que el conglomerado Urmah sea aún más fuerte.

Queda mucho más por decir, pero debo dejar este vídeo en este punto por hoy. Los mantendré informados. Un gran abrazo para todos ustedes. Esto será todo por hoy.

Como siempre, gracias por ver mi vídeo y por darle like, compartirlo y suscribirse para obtener más información, ayuda mucho a que este canal crezca, y espero verlos aquí la próxima vez.

Con mucho cariño y aprecio.

Su amiga,

Mari Swa